

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quatre chasseurs à courre agressés et un blessé grave

La Fédération nationale des chasseurs et la Fédération des chasseurs de l'Oise dénoncent un climat délétère

12 Décembre 2019 à Issy-les-Moulineaux

Mardi 10 décembre en forêt de Chantilly, vers 15h30, un opposant à la chasse à courre s'en est violemment pris à plusieurs cavaliers en frappant la croupe de leurs chevaux avec un bâton. Le Maître d'équipage, tentant de calmer l'agresseur, a subi le même sort. Son cheval effrayé s'est emballé et il a chuté. Bilan : pied cassé, poignet fracturé et contusions au visage. Un cavalier a de même été gravement mis en danger, mais on a évité le pire étant un cavalier émérite puisqu'il s'agissait d'Yves Bienaimé, fondateur du musée vivant du cheval à Chantilly.



Depuis deux ans, le collectif AVA et les militants animalistes opposés à la vènerie et à la chasse, instaurent un climat de détestation et de violence à travers des opérations de sabotage incessantes et des campagnes délétères sur les réseaux sociaux. Les accusations récentes et infondées sur la dangerosité des chiens courants, les faux témoignages de militants et les appels à la désobéissance civile pour entraver cette activité légale ont conduit à un regain de tension devenu insupportable et dangereuse.

Willy Schraen, président de la Fédération nationale des chasseurs, s'associe à Guy Harlé d'Ophove, président de la Fédération des chasseurs de l'Oise, pour condamner sans appel cette odieuse agression.

Ils demandent que le délit d'entrave rural soit voté le plus rapidement possible à l'Assemblée Nationale et appliqué avec une extrême fermeté contre ces groupuscules extrémistes